



Ven retrasos en inversiones por cambios judiciales

La llegada de capitales está a la espera de más detalles de los cambios constitucionales: BBVA

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

En un entorno en que los inversionistas internacionales mantienen su interés por llegar al mercado mexicano, la reforma judicial ha retrasado la llegada de capitales a la espera de cómo se implementarán el año próximo esos cambios constitucionales, dijo el director general de la banca corporativa y de inversión de BBVA, Álvaro Vaqueiro.

“La reforma judicial es algo que ha puesto un poco en análisis a muchas de las empresas en México. Claramente ha habido, no una suspensión, pero sí un retraso en las inversiones porque todo el mundo quiere ver en 2025 cómo va a funcionar”, manifestó el directivo del banco.

Ante la posibilidad de que México se vea favorecido por la relocalización de empresas, Vaqueiro detalló que si bien los grandes corporativos saben invertir en mercados emergentes incluso más complejos que el mexicano, en este momento se quiere mayor certidumbre sobre el ambiente de negocios.

“Estamos viendo mucho interés por la cercanía que tiene México al mercado estadounidense y por la demanda que podría generar el tema de relocalización, lo cual lo ven como una oportunidad de ser proveedores de grandes empresas”, dijo. ●

EL DATO



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Actualmente se requiere mayor certidumbre sobre el ambiente de negocios, dicen.